



大竹中学校だより

〒739-0614 広島県大竹市白石一丁目 8-1
☎(0827)52-5177 Fax(0827)52-5178
【HP】members.fch.ne.jp/otakejhs/



-いのち輝く学校-
令和4年11月11日(金)
第27号
大竹市立大竹中学校
校長 十亀 琢磨

☆☆「大竹中学校だより」カラー版は、大竹中学校ホームページでご覧いただけます。☆☆

素敵な時間をありがとう！！最高の文化祭でした！！

11月5日(土)に行われた文化祭は、本当に生徒のみなさんや先生方の思いのたくさん詰まった素晴らしいものだったと思います。今年度はリハーサルで他学年の前で発表したことで、ステージでの発表に自信がついたのでしょう。本番での発表は、今までで一番磨きがかかっていたように感じました。

1, 2年生の合唱は、どのクラスも完成度が高く、審査をする時に、本当に悩みました。すべてのクラスに最優秀賞をあげたい気持ちになりました。毎日練習して歌い込んでおり、「もう一度聞いてみたい！」と思われるものでした。また、生徒の中から「もう一度歌いたい！」という声があったと聞き、とても嬉しく思いました。素晴らしい歌声をどうもありがとう。

3年生の総合の発表は、「大竹中の伝統を先輩に伝えよう」というテーマでどのクラスも劇を行いました。劇をよりよいものにしたいという3年生の思いがいろいろな所に感じられ、楽しませてもらいました。この30分間の劇のために、いろいろなことに取り組みなければならなかったと思いますが、「みんなで何かを作るのがすごく楽しかった」という声があったそうで、3年生の団結力や絆がこの劇の成功を支えたんだなあと感じます。学年合唱もそれをしっかり表していたと思います。今度この合唱を聞くのは卒業式と思うと寂しいですね。最後の文化祭が思い出に残るものになってくれていたら嬉しいです。

今年は、吹奏楽部もステージで演奏することができました。コロナ禍になって、昨年度までは、外で演奏するようになりましたが、やはり体育館のステージでの演奏は音が響き、スポットライトを浴びている吹奏楽部のみなさんを見ることができ、本当によかったと思っています。

合唱も劇も演奏も、クラスや学年、部活のみんなが一つになって努力しないとよいものはできません。その努力は楽しいばかりではなかったかもしれませんが、苦しかった分、終わった後に得たものも大きいはずです。それがこれからの学校生活でどのように活かされるか、それは自分次第です。

生徒会のオープニングやエンディング、生徒のみなさんや先生の「恋ダンス」も楽しませてもらいました。本当に魔法のようなひとときで、見ている人もみんな楽しめた文化祭だったと思います。



展示も素晴らしい作品でした！



今年も素敵な竹中サウンドをありがとう！

ステージ発表～感動をありがとう～

1年1組《大切なもの》



1年2組《HEIWAの鐘》



1年3組 《COSMOS》



♪合唱コンクール♪



2年1組《今咲き誇る花たちよ》



2年2組《明日へ…》



2年3組《心の瞳》



【3学年学年合唱】《正解》



【最優秀賞】

1学年…1年1組

2学年…2年3組

おめでとうございます

3年1組 「聲の形」



3年2組 「プロジェクト0」



3年3組 「フレームンの音楽隊」

